

Message d'hommage au maréchal des logis-chef Arnaud Blanc

A cet instant, débute à Satory dans les Yvelines la cérémonie d'honneurs militaires à la mémoire du maréchal des logis-chef Arnaud Blanc, présidée par le président de la République. A cette occasion, l'ensemble des agents du ministère de l'Intérieur et des Outre-mer se rassemble partout en France pour lui rendre hommage.

Le samedi 25 mars 2023, vers 5h40 du matin, le maréchal des logis-chef Arnaud Blanc est engagé, avec d'autres gendarmes de l'antenne GIGN de Cayenne et des militaires des forces armées de Guyane, dans le cadre d'une mission de lutte contre l'orpillage illégal au lieu-dit Dorlin, sur la commune de Maripasoula.

Alors que le groupe se sépare pour procéder à l'inspection d'un ensemble de trois carbeta sur le site illégal, deux orpailleurs clandestins ouvrent le feu en direction des militaires. Grièvement blessé et évacué par ses camarades sous les tirs nourris de l'adversaire, le maréchal des logis-chef Arnaud Blanc décède des suites de ses blessures avant l'arrivée des secours.

Agé de 35 ans, le maréchal des logis-chef Arnaud Blanc était pacsé et père de deux enfants de 2 et 5 ans.

En reconnaissance de son sacrifice, le maréchal des logis-chef Arnaud Blanc est promu au grade de major à titre posthume. Il est fait chevalier de la légion d'Honneur et décoré de la médaille militaire. Il est cité à l'ordre de la gendarmerie, avec attribution de la médaille de la gendarmerie avec palme de bronze. Il se voit décerner la médaille de la sécurité intérieure, échelon or.

Sa mort illustre le courage et l'engagement sans limite de ceux qui choisissent de consacrer leur vie au service de la France et des Français.

Nous allons observer maintenant un moment de recueillement à sa mémoire.